

**PULSOPOLÍTICO****ENCUENTRO, ENTRE RECELO  
Y DESCONFIANZA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**E**n medio de un clima de recelo y desconfianza, que tratarán de superar con mensajes y discursos de una buena relación y disponibilidad de llegar a acuerdos, el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, recibirá hoy en la Casa Blanca a su homólogo de México, Andrés Manuel López Obrador, para analizar la relación bilateral en la que el problema migratorio, por el imparable flujo de miles de familias procedentes de Centroamérica se ha agravado y originado la muerte de muchas de ellas es prioritario, amén del tráfico de drogas, armas y personas.

Si el Ejecutivo Federal procuró siempre mantener una relación complaciente y hasta sumisa con Donald Trump, no obstante el desprecio con el que se refiere a los mexicanos –migrantes o no– la que sostiene con Biden ha estado preñada de críticas, cuestionamientos, desafíos, antipatía personal y hasta injerencista en asuntos del vecino país, lo que no ha dudado en manifestar, con regularidad en sus mañaneras en Palacio Nacional.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**El vínculo** que algunos analistas sostienen que existe entre el recién desaparecido expresidente Luis Echeverría con AMLO no es por una relación personal que hayan sostenido, sino por el estilo populista, demagógico y sueños de liderazgo internacional de uno y otro y los daños que causaron, y causan, al país en lo económico, político y social en donde los errores ni se reconocen ni rectifican sino que siguen arriba y adelante, con todo y guayabera puesta en giras al interior del país.

**La declaración** que hizo en mayo pasado el titular de la UIF, Pablo Gómez, de que el gobernador morenista de Puebla, Luis Miguel Barbosa y su fiscal, Gilberto Higuera, presuntamente filtraron una investigación por lavado de dinero y evasión fiscal contra Ignacio Mier, líder de Morena, en la Cámara de Diputados, llevó a éste a denunciar en la FGR no sólo a ambos sino también al senador poblano Alejandro Armenta y a Santiago Nieto, que estuvo al frente de aquel organismo.

**Después** de ser acusada de "delincuente electoral", por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la secretaria de Educación, Delfina Gómez, una pregunta que va y viene, es si podrá contender para ser candidata a gobernar el estado de México.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*Twitter: @MXPulsoPolitico*